

Territoires Est

D'un coût de 8,5 M€, l'ensemble de 1875 m² SP ouvrira début 2021.



Jura Un casino mise sur le bois et la pierre

S aint-Laurent-en-Grandvaux va devenir une destination de jeux. Par un investissement de 8,5 M€, le groupe de casinos JOA concrétise le projet de longue date d'un établissement dans la commune du parc naturel du Haut-Jura. L'ensemble de bâtiments, d'un total de 1875 m² SP, abritera notamment 75 machines à sous à son ouverture prévue au plus tard début 2021. Les travaux ont démarré à la fin de l'été dernier, en lots séparés. Le gros œuvire est réalisé par De Giorgiet la couverture par les jurassiens Puget (Dote) et Chevalier Bois (Les Rousses).

Ouverture sur l'extérieur. L'agence Christophe Bondaz Architectures a conçu un projet qui mélange bois et pierre, dans le but d'une « intégration parfaite dans l'environnement existant » des bâtiments, voulus « ouverts sur l'extérieur », exposeton chez JOA. Spécialiste des projets en moyenne montagne, l'architecte est assisté d'AGI Ingénierie comme économiste et maître d'œuvre d'exécution. • Christian Robischon